

### Expertengruppe für Intensivmedizin

Entsendende Organisation	Namen der nominierten Personen	Vertretung/Stellvertretung
Österreichische Gesellschaft für Anästhesiologie, Reanimation und Intensivmedizin (ÖGARI)	Walter Hasibeder	Vertretung
	Christoph Hörmann	Stellvertretung
Österreichische Gesellschaft für Internistische und Allgemeine Intensivmedizin und Notfallmedizin (ÖGIAIN)	Andreas Valentin	Vertretung
	Michael Joannidis	Stellvertretung
Österreichische Gesellschaft für Neurologie (ÖGN)	Bettina Pfausler	Stellvertretung
	Jörg Weber	Vertretung
Österreichische Gesellschaft für Neurochirurgie (ÖGNC)	Karl Rössler	Vertretung
	Andreas Gruber	Stellvertretung
Bundesfachgruppe Anästhesie und Intensivmedizin	Herbert Koinig	Vertretung
Bundesfachgruppe Innere Medizin	Eduardo Maldonado-Gonzalez	Vertretung
Bundesfachgruppe Neurologie	Christian Enzinger	Vertretung
	Walter Struhal	Stellvertretung
Bundesfachgruppe Neurochirurgie	Manfred Mühlbauer	Vertretung
	Johannes Burtscher	Stellvertretung
Österreichischer Gesundheits- und Krankenpflegeverband (ÖGKV)	Bernhard Rafner	Vertretung
	Martina Schilchegger	Stellvertretung
Österreichischer Berufsverband für Anästhesie und Intensivpflege (ÖBAI)	Sabine Gubi	Vertretung
	Gernot Eisenbeutel	Stellvertretung

Sozialversicherung	Alexander Löckinger	Vertretung
	Leopold Mautner	Stellvertretung
Bundesländer	Stefan Kettner	Vertretung
	Arschang Valipour	Stellvertretung
Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz/Expertinnen/Experten für spezielle Fragestellungen	Michael Grimm	Vertretung
	Ludwig Neuner	Vertretung
	Andreas Egger	Vertretung

Die Expertengruppe ist bestellt bis August 2026.